

LEERS-NORD

## Nouveau parking : pas avant 2015

L'aménagement d'un nouveau parking à la Maison du canal figure parmi les projets du PCDR. Mais il faudra sans doute attendre 2015.

Dès que le soleil pointe le bout de son nez, la Maison du canal de Leers-Nord fait le plein. Si bien que les jours de grande affluence, le parking aménagé à l'arrière ne suffit plus pour accueillir l'ensemble des promeneurs et flâneurs du canal de l'Espierre. Une situation qui génère du trafic dans les rues de cette zone frontalière et qui crispe certains riverains.

C'est la raison pour laquelle l'idée de réaménager et d'agrandir le parking de la Maison du canal a fait son chemin du côté de la commune d'Estaimpuis. Le projet est clairement dans les cartons mais il faudra sans doute encore être un peu patient.

Estaimpuis envisage en effet de réaliser ces travaux dans le cadre de son Programme de Dé-

veloppement Rural. Or, la maison de village de Bailleul et la réfection du centre de Néchin sont les deux projets prioritaires pour l'année 2014 :

«Il n'est pas impossible qu'un troisième projet PCDR soit introduit à la fin 2014 pour le parking de la Maison du canal de Leers-Nord», explique Quentin Huart, chargé de communication de la commune d'Estaimpuis, mais cela veut dire qu'il ne verrait pas le

jour avant 2015.»

En attendant, il n'est pas impossible que des petits travaux soient effectués par la Commune dans les prochains mois. Cela dans le but d'améliorer l'espace en prévision de la bonne saison. Mais ces travaux seraient réalisés à moindres frais et seraient tout à fait provisoires.

On notera par ailleurs que la maison pontière de la rue du

Château d'eau à Saint-Léger, aussi appelée «du pont Mauroy», devrait également être prête pour 2015. La Commune projette d'y ouvrir une brasserie, un peu dans le même esprit que la Maison du canal de Leers-Nord. L'adjudication publique sera lancée le 7 mars. Si tout roule normalement, les travaux devraient donc débiter à l'horizon du mois de mai 2014. ■

D.Vdb

Inscrit dans le PCDR, le nouveau parking de la Maison du canal ne verra pas le jour avant 2015

